

P.7

EL PARTIDO COMUNISTA RECHAZA CARTA DE LA UNIVERSIDAD A NERUDA

El Comité Regional de Osorno del Partido Comunista emitió ayer una declaración concisamente en la forma más enérgica la carta abierta dirigida al poeta Pablo Neruda por medio de la cual la comunidad universitaria, encabezada por el vicerrector Daniel Moore, reconoce al reciente Premio Nobel de Literatura que reconoce a ese galardón.

La declaración del Partido Comunista fue instigada por:

La emisión pública de una posición pública al gran poeta Pablo Neruda para que reconozca el Premio Nobel de Literatura. Ella está firmada por algunos profesores de la sede Osorno de la Universidad de Chile.

"Debemos señalar que Neruda ha sido por esencia un poeta comprometido profundamente con la lucha del pueblo chileno. Desde hace más de 35 años es militante del Partido Comunista de Chile, por su fidelidad a los principios de la clase obrera, por su fondo patriótico y por su espíritu indomable al servicio de un pueblo que ha sufrido persecuciones que lo obligaron a salir de su tierra. Sus apóstrofos a la causa revolucionaria le hicieron merecedor a ser miembro del Comité Central del Partido Comunista.

"Quiénes pretenden darle consigna a un revolucionario de esta categoría como han hecho con adrenerina por la mano del pueblo chileno. Más aún, en momentos decisivos han sembrado el confucionismo y el descontento en las fuerzas de resistencia, con lo cual se han confundido en la práctica con los afanes de la reacción y del imperialismo. La carta invitada para que firma una revolución. No sé que se puede de venaria, auténticamente, salvo que dude de sus convicciones y de su integridad, puede estar en recibir un premio de la Academia del Nobel, si ese premio significa ciertos ideales de la humanidad". "No es malo que un

poeta sea la izquierda con sus características específicas, manifieste rasgos socialistas que sirvan en conjunción con los sectores más radicales de la reacción y del imperialismo. No quiere comprender este fenómeno es un triunfalismo revolucionario".

El contenido de la carta pública a Pablo Neruda es la expresión en otro plano de las desviaciones que conducen a los grupos de ultra izquierda a golpear al Gobierno Popular, a crear problemas, a tergiversar las ideas más indiscriminadas de las empresas petroleras y mineras y a lanzar con su fraseología para de revolucionaria a sectores que por su ubicación social deberían estar junto a los trabajadores para golpear a

la otra derecha y al imperialismo". "Esta misma desviación los hizo estar en contra de la formación de la Unidad Popular y de la lucha electoral que en esta coyuntura de la historia portó a la mayoría del pueblo a constituir un gobierno popular y anti-imperialista.

Por Comité Regional: Patricio Romano Lora, Secretario General.

El Partido Comunista rechaza carta de la Universidad a Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Partido Comunista rechaza carta de la Universidad a Neruda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile